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Zuschauerschnitt würde aber auch anders aussehen, wenn wir ein reines Fußballstadion hätten.
Konnte man überall beobachten, dass dann mehr Zuschauer ins Stadion gingen. Wäre bei uns
bestimmt auch so. Augsburg oder Hoffenheim hätten keine 20.000 Zuschauer, wenn man 50
Meter vom Geschehen weghocken würde.
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